

Perfeccionan una lente de contacto que mide la glucosa en diabéticos

Medir el nivel de azúcar en la sangre de un diabético podría ser algo tan sencillo como mirarse al espejo, si los investigadores de la Universidad de Pittsburgh tienen éxito en su tarea de diseñar una innovadora lente de contacto destinada a verificar el nivel de glucosa del



usuario. Los científicos quieren hacer una lente dotada de un sensor químico en un reborde, que pueda ser usada por cualquier diabético, incluso por aquellos que no requieren corrección alguna de su visión.